
畑クラブ 報告 2016.12.17（土）9：30～11：30 

今年最後の援農です。大人９人参加。晃郎（あきお）さんと良三さんの畑で援農しました。

「寒いで～辛いで～」と晃郎さんにさんざん脅されての当日、たんまり着込んでいざ出陣。

が、い～い天気で、体を動かすと汗をかいてしまいました（着すぎかぁ）。外気温は７℃

であったようですが、青空で気持ち良かった。晃郎さんも「今日は暖かく いい日やな～。」

みんなの行ないが良かったようです。＼(~o~)／ （今回も集合写真撮るのを忘れてしま

った(>_<)）皆さん、お疲れ様～ 

 良三さんの畑では、 ナスの後片付け 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

すっかり 抜き取りました。 
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     晃郎さんの畑では、 みんな大好き スナックエンドウの草取りをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一か所に集めます。こんな

に！！抜くより、運ぶのが 

大変だった～ 

 

 

一か所に 

エンドウの根元にもツルが絡まった雑草が…  

エンドウを傷つけないように、雑草抜き取るのが厄介。 

最
近
は
気
温
が
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が
ニ
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キ
ニ
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キ
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時間内に、草取りも完了！ 

どちらのグループも、やった感に、満足。

気持ちのいい援農納めになりました。 

 

まだ食べられそうなナスは、採ってもらって帰りました。 

すぐ横で人参を作っていて、それが、大根のように

大きくなっている！ 「なんでか、ウチで作ると大

きなりよる…」そうな。野菜セット「畑のたより」

に入れると“大きすぎる！”とクレームがつくそう。

スーパーで売っている小ぶりの人参は、色が薄く、

まだ味がのっていなくて、ある程度の大きさになら

ないと、おしくないのに、と聞いたことがあります。

濃い橙色の見るからに美味しそうな人参、多少大き

いのが入ってきても、食べてね。 
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